



SCHULE
DES LANDKREISES
GROSS-GERAU



SCHULKLEIDUNG - KURZ UND KNAPP!

IHRE ANSPRECHPARTNER

GEMEINSCHAFT DURCH SCHULKLEIDUNG



SCHULLEITERIN
Frau Maja Wechselberger

UNTERSTUFENKOORDINATION

Hauptstelle - Rüsselsheim
Herr Daniel Schäfer

Außenstelle - Ginsheim
Herr Ricardo Scholl

SCHULKLEIDUNGSKOORDINATION

Hauptstelle - Rüsselsheim
Frau Katharina Baumgarten
Herr Dennis Lau

Außenstelle - Ginsheim
Herr Joachim Stollhof

- Schulkleidung leistet einen Beitrag zum WIR-Gefühl
- Schulkleidung ermöglicht Chancengleichheit
- Schulkleidung ≠ Schuluniform
- Individualität trotz Einheitlichkeit dank umfangreicher Kollektion und der Möglichkeit der Mitgestaltung
- Schulkleidung bedeutet Zeitersparnis und weniger Stress am Morgen

NEUES GYMNASIUM RÜSSELSHEIM
Grundweg 6 · 65728 Rüsselsheim
Tel: 06142-2101880 · Fax: 06142-2101881
ngverwaltung@neues-gymnasium-itis-gg.de
www.neues-gymnasium-ruesse-sheim.de



Stanc 01/2025





SCHULKLEIDUNG - - ALLES, WAS SIE WISSEN MÜSSEN

Schulkleidung ≠ Schuluniform

Bei Schulkleidung handelt es sich um eine Art "Arbeitskleidung" für Schülerinnen und Schüler, die sie jeden Tag tragen.

Nicht nur bei der Auswahl der eigenen Schulkleidung, sondern auch bei der Zusammenstellung der Schulkleidungskollektion, dürfen die Kids mitbestimmen. Ihnen wird dadurch – im Unterschied zur Schuluniform – eine enorme Entfaltungsfreiheit geboten.

Schulkleidungskollektion

Unsere Schulkleidungskollektion umfasst eine Vielzahl von Kleidungsstücken, aus denen man sich seinen ganz eigenen Style zusammenstellen kann. Die Kollektion reicht von einfachen T-Shirts, über Longsleeves bis hin zu Jacken. Maßgeblich beteiligt an der Kollektion sind die Schülerinnen und Schüler der Schulkleidungs AG.

Schulkleidung stärkt das WIR-Gefühl

Schulkleidung ist ein sinnvoller Beitrag zur Chancengleichheit und macht den Schülerinnen und Schülern deutlich, dass der Wert eines Menschen nicht von dessen Kleidung abhängt. Moderne Schulkleidung bietet den Jugendlichen die Möglichkeit ein echtes Wirgefühl zu entwickeln und damit auch ein besseres Lernen in entspannter Atmosphäre zu gewährleisten. Sie fördert den Zusammenhalt und gibt Sicherheit nach außen und innen. Gegenseitige Akzeptanz und Achtung als Basis für ein vertrauensvolles Miteinander.

Schulkleidung erspart Zeit und Stress

Morgens schnell die Schulkleidung übergestreift, lässt eine oft zeitaufwendige und nervenaufreibende Planung des Auftritts im Unterricht entfallen. Im Allgemeinen benötigt man auch weniger Garderobe, was zudem das Bekleidungsbudget der Eltern schont.

Wissenschaftlich belegter Nutzen

Untersuchungen belegen, dass Schülerinnen und Schüler zielorientierter und effektiver arbeiten, da durch den Wegfall von Selbstinszenierungen - verstärkt in der Pubertät - eine höhere Aufmerksamkeit auf die Unterrichtsinhalte geschaffen wird. Unterrichtszeit wird dadurch effektiver genutzt.